
Action culturelle - Subvention

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE, Rapporteur : Sur avis favorable de la 11ème Commission, il est proposé au
Conseil Municipal d’allouer une subvention de 13 000 F au Comité des Jumelages pour soutenir les
initiatives prises par cette association en faveur de la Roumanie (parrainage du village de Parva).

Le Conseil Municipal est invité à statuer sur cette proposition et en cas d’accord, cette dépense
sera prélevée sur le chapitre 945.28 article 657 code service 41000 du Budget Primitif de l’exercice
courant.

M. FERRÉOL : Je voulais profiter de cette question pour faire le point sur l’action qui s’est déroulée,
le mois précédent, de soutien aux villages roumains et en particulier de Parva, pour communiquer un petit
peu le bilan de l’action qui a été menée vendredi avec les participants du collectif.

Trois éléments importants me semblent devoir être soulignés : c’est d’une part le côté très collectif
du travail puisque, comme vous le savez peut-être, il y a plus de 20 communes qui participent à ce
collectif, que de nombreuses associations et de nombreux bénévoles participent régulièrement aux
réunions au nombre de 25 à 30 personnes.

La semaine d’action s’est faite dans un travail de partenariat, en particulier comme vous avez pu le
constater avec un artiste local, Charles BEL, qui nous a aidé dans le travail sur l’image car c’est une
campagne qui s’est faite beaucoup autour de l’image. A noter aussi la collaboration avec les
commerçants qui ont accepté nombreux de servir le point de vente pour cette opération et avec la Société
AVENIR qui a mis à notre disposition gratuitement de nombreux panneaux. Enfin, en conclusion, je
voudrais insister sur la grande mobilisation de la population puisqu’il y a eu plus de 4 000 cartes qui ont été
signées, affranchies et postées par des habitants de Besançon et de sa proche agglomération ; la soirée
au Kursaal a réuni quant à elle plus de 400 personnes.

Ainsi, cette mobilisation, qui n’est qu’un premier pas, continue. Sur le plan local et international,
l’opération Villages Roumains se poursuit et d’autres initiatives verront le jour à partir du deuxième
trimestre.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je remercie Marcel FERRÉOL qui a pris une part active à la réussite de
cette opération en direction de la Roumanie.

La discussion est close.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable de la Commission du Budget, le Conseil Municipal en
décide ainsi à l’unanimité.
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